



Taizé : retour sur le pélé des lycéens



Du 20 au 24 octobre dernier, 2000 jeunes de France et d'ailleurs ont participé au pèlerinage de la Toussaint à Taizé. Parmi eux, 17 jeunes du diocèse d'Angoulême ont pleinement vécu les moments forts de cette communauté : prières, réflexions et ateliers.

Quelques témoignages recueillis :

Pour Katia, Agathe et Carla, c'était une première expérience marquée par un désir d'**œcuménisme** et de découverte sans préjugés. Les échanges riches alternaient avec des temps introspectifs en **silence**. Carla a particulièrement retenu le sentiment d'**unité autour de la foi commune**.



Les frères de la communauté insistent sur l'implication de chacun dans les **services** comme la cuisine ou le ménage. Les jeunes Angoumoisins se sont occupés du nettoyage des toilettes et du tri des déchets avec enthousiasme plutôt que contrainte. Ce service volontaire est perçu comme un moment précieux pour apprendre à vivre ensemble dans le respect mutuel.

La vie à Taizé permet aux participants d'approfondir leur foi grâce aux prières silencieuses et méditatives auxquelles Katia s'est habituée avec plaisir.



Le thème central était " la **confiance** " : en Dieu, en soi-même et envers les autres.
Pour Agathe cela représentait une croissance personnelle significative.

Carla a également été touchée par ce thème qui encourage l'autonomie et qui permet des **rencontres** enrichissantes de personnes venant de divers horizons culturels ou sociaux différents mais complémentaires !

Après cet événement durant lequel chacun(e) a pu explorer davantage sa spiritualité personnelle tout autant que collective, maintenant place à la préparation festive de Noël avant le grand rendez-vous en avril prochain pour le pèlerinage des Jeunes Lourdes ! (25-27 avril 2025)

Pour écouter la chronique diocésaine de RCF et les témoignages des jeunes :

Toutes les photos du pélé à Taizé 2024 :

